



Anlassbericht der Mitgliederversammlung vom 05. September 2013

Die Kandidatin für das Amt des Bezirksrichters stell sich vor: Andrea Vontobel, Bubikon

Die Mitgliederversammlung stand ganz im Zeichen der Vorstellung unserer FDP Bezirksrichterkandidatin Andrea Vontobel aus Bubikon.

Die Ersatzwahl findet am 22. September in Form einer Kampfwahl statt. Andrea Vontobel tritt gegen den SP Kandidaten Hannes Dubach an.



Das Amt des Bezirksrichters

Andrea Vontobel stellt sich ihrer symphytischen Art entsprechend unseren Mitgliedern vor und die beantwortete die wenigen Fragen. Die Vorstellung wurde von unseren Mitgliedern sehr positiv aufgenommen und mit grossem Applaus verdankt. Der Präsident wünschte ihr viel Glück für die bevorstehende Wahl und lobte den professionellen Wahlkampf der mit Unterstützung der Bezirkspartei geführt wurde.

[Die zwischenzeitlich stattgefundene Wahl brachte unserer Kandidatin den anvisierten Erfolg. Sie wurde mit grossem Stimmenabstand gewählt und tritt in den nächsten Wochen ihr Amt als Bezirksrichterin in Hinwil an.]



Der lokalpolitische Gegenstand der Mitglieder-Versammlung (inkl. neuem FDP-Kugelschreiber)

Intensiv diskutierte die Versammlung den Antrag des Gemeinderates für die Teilrevision der Gemeindeordnung. Die FDP wie auch die Jungfreisinnigen haben dannzumal an der Vernehmlassung teilgenommen und ihre Standpunkte eingebracht. Leider wurde diese nicht berücksichtigt. Aus diesen Gründen empfahl der Vorstand seinen Mitgliedern die Teilrevision an der Urne abzulehnen. Die Versammlung folgte dem Vorstand und beschloss mit 2 Gegenstimmen ebenfalls die Ablehnung. Bei der zwischenzeitlich stattgefundenen Abstimmung hiess die Bevölkerung aber mit einem deutlichen Mehr die Teilrevision gut. Somit wird die Anzahl der Gemeinderäte von 9 auf 7, und die RPK von 7 auf 5 reduziert. Die Bürgerrechtskommission wird aufgehoben und in den Gemeinderat integriert.



Rege Diskussionen vor der Mitgliederversammlung (Hans von Werra, Andri Silberschmidt, Roger Biber, Andrea Vontobel (Kandidatin für das Amt des Bezirksrichters) und Präsident Jürg Graf (v.l.n.r))

